



16. *avec TVA* KENTUCKY V

HONGRE - KWPN
BAI FONCÉ - 6 ANS

**ÉNERGIE
RESPECT
SOUPLESSE**

Présenté par
Ecurie Laurent Guillet (01)

Né chez
A. van Voskuilen (Ned)



GRAND SLAM VDL *kwpn*

CHELLANITA *oes*

Cardento

Wonder A S

Chellano Z

Laganita

Capitol I

B Estelle

Heartbreaker

Sonette

Contender

Fayence

Glendale

Gaganita

16. KENTUCKY V

Ce hongre KWPN rassemble beaucoup des qualités requises pour le très haut niveau : **énergie, respect, élasticité dans le saut et la souplesse dans la locomotion...**

Il est **très régulier** sur le circuit de formation avec 12 classements en 15 sorties.

C'est un fils du champion **Grand Slam** de Marlon Modolo Zanotelli et un petit-fils du champion **Chellano Z**.

Ses trois premières mères sont gagnantes : sa mère Chellanita est la soeur utérine de 9 gagnants dont le très bon **Silver Spring** brillant aux USA avec Megan Bash.

Sa deuxième mère est la soeur utérine de **Jaganita**, également bonne gagnante au niveau 1,60m.



KENTUCKY V



*This Dutch gelding shows a real potential for the high level with **his blood, his locomotion, his elasticity over the jumps and his energy.***

*He is actually competing in the young horses circuit with **12 victories or places in 15 classes!***

*He is a son of the champion **Grand Slam VDL** and a grand-son of the champion **Chellano Z.***

*His first, second and third dam are performers and his first dam is uterine sister to 9 winners, including **Silver Spring**, successful at the very high level in the USA with Megan Bash.*

*His second dam is uterine sister to **Jaganita**, also successful in 1,60m level.*